
MUNICÍPIO DE CAXIAS DO SUL 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA MUNICIPAL- IPAM 

ATA N" 06/2023 - REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO DELIBERATIVO IPAM-FAPS 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de 2023, As quatorze horas, na Sala de Reuniões do Instituto, 
isara reunião ordinária do Conselho Deliberativo, estiveram presentes os seguintes conselheiros: 
I 	i0 Alexandre de Carvalho (Presidente do IPAM), Bárbara Arruda,  Bruce Marlon  Costa, 
62ierto Luiz Andriolo. Cassiano Zeni Vargas, Auro Luis da Silva e Shaiane da Rocha. Os 
.2..-, ivelheiros Sônia Valdemira Cristóvão, Paula Albring Ribeiro e  Sabrina  da Silva Camassola 
,;stiiicaram ausência. A pauta da reunião trouxe os seguintes assuntos: 1 EsTuDo INICIAL DE 

,s .\aILD.\DE DE AlIERAÇA0 DOS CONSFEHOS E INSTITUIÇÃO DA REMUNERAÇÂO AOS CONSELHEIROS VINCULADOS A()  

ÍA  PS; 2 1s:( ', \ MINI  LAMENT()  DE OFÍCIO AO GABINETE DO PREFEITO PARA NOMEAÇÃO DAS FUNÇÕES DE 

IR( )S VAGOS: 3  PRAM  PARA CERTIFICAÇÕES DOS CONSELHEIROS; 4 RECOMPOSIÇÃO DO COMITE DE  

!NV!  STINIEN'Ios  MPS;  5 Assugros  (Alois.  Iniciada a reunião, no item 1, EsTuDo INICIAL DE VIABILIDADE DE 

.0.1.ERNAO DOS CONSELHOS F INts.rrrtioo DA REMUNERAÇÃO AOS CONSELHEIROS VINCULADOS A() FAPS. OS 

conselheiros iniciaram a discussão sobre a necessidade de profissionalização e capacitação exigidas 
pelas recentes alterações legais. A Conselheira Bárbara  expels  pesquisas realizadas junto a outros 
RPPSs para os estudos pretendidos. O Conselheiro  Bruce  sugeriu a edição de  urn  calendário anual 
fixo para a realização das reuniões do Conselho Deliberativo, inclusive  corn  a comunicação oficial 
as Secretarias de vinculação dos conselheiros; sugeriu ainda que, ao invés de pagamento  dc  
remuneração aos conselheiros. fosse estudada a possibilidade de redução de carga horária mediante 
kr.s;Ndiente a ser exercido junto ao FAPS, embora se tenha conhecimento da falta de servidores 
L.nri-entada em toda a municipalidade, impossibilitando a presença de alguns conselheiros, de forma 
rcL.ailar. Em análise prévia, foram ventiladas três alternativas: remuneração por intermédio de 
; Ocijzação. mediante realização das reuniões fora do horário de expediente do servidor; 
.-a• ,.a..ação mediante gratificação e reuniões em horário de expediente; e, disponibilização do 

para tratar dos assuntos relacionados ao FAPS em horário pré-determinado.  corn  carga 
. fixa. Para a próxima reunido. os conselheiros apresentarão estudos sobre as propostas 

L;„:..;,.71:tadas: Flavio., Barbara e  Bruce  sobre as propostas ventiladas; e Auro, Cassiano e Felisberto 
..., ili- u a co1nposi0o do conselho. No Item 2, fiNcAmiNimmEgro DE  ()Elm  A() GAI3IN1iVE DO PRITEITO PARA 

iNIF \(:.\() lk CuNSITIIHROS VA,.i0S, foram acatadas as sugestões na minuta apresentada a qual será 
..'ncaminhada ao Prefeito. mediante confirmação dos nomes dos membros que solicitaram a 
reMineit.t. Os conselheiros consignaram ainda que a participação na reunião mensal do Conselho 
Odiberativo deverá respeitar o caráter obrigatório, isto 6, com a participação dos conselheiros 
titulares e suplentes em todas as reuniões a fim de que todos tomem conhecimento das deliberações 
..: decisões do Conselho Deliberativo. Eventuais faltas deverão ser previamente justificadas, nos 
termos do Estatuto Municipal, observando-se o calendário de reuniões: 26/07/2023, 30/08/2023., 
:7/09/2023. 25/10/202.3. 29/1 11/2023 e 13/12/2023, sempre As 14h, de forma presencial, na Sala de 
Reuniôes do 6 )̀  andar da sede do IPAM. No Item 3 - PRAZO PARA CERTIFICAÇÕES DOS CONSELHEIROS: 

conisorme data de inscrição dos conselheiros no exame. o prazo final para a realização será em 
a wados do mês de .julho. Os conselheiros que renunciaram ao mandato e já possuíam inscrição 
rormalizada, mediante pagamento pelo IPAM-FAPS. deverão ressarcir os valores gastos, conforme 
&iiberação constante nas Atas 001/2023 e 003/2023. No Item 4 - REcomposoo Do comrrE DE 

-,!;Nii - Na-os 1.  \I's:  o Conselheiro  Bruce  manifestou interesse em integrar o Comitê que possui 
:.:I]ilt.),:s na penúltima qtii.,!.;, Lira de cada mês. As 09h30. No Item 5 - ASSUNTOS  GI  RAIS, 0 

,2!!liF0 Bruc., solicitou .:sclarccimentos sobre o quadro comparativo financeiro entre o período . 

!nstituto  dc  Previdência e Assistência Municipal —IPAM 
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Outubro/2022 (patronal de 16,92% e suplementar/passivo de 42,04%), Março/2023 (patronal 
16,92% e suplementar/passivo de 68,45%) e Abril/2023 (patronal de 28% e segregação de mas:; 
encaminhado aos Conselheiros e ao TCE/RS, solicitando ainda o comparativo com os niese; 
Março/2022 e Abril/2022. 0 Presidente Flávio informou que encaminhará o quadro comparativo 
o dia 07/07/2023. Foi ainda informada a renovação do Certificado de Regularidade PrevideneLici:t  
CRP  no dia 27/06/2023 com validade até 24/12/2023. Os conselheiros poderão realizar a provad. 
certificação nas dependências do IPAM, mediante comunicação direta com a Presidência. Consigna-
se a ausência do Conselheiro  Bruce  na próxima reunião do Conselho Deliberativo e do Comitê de 
Inventimentos em razão do período de férias. Nada mais havendo a relatar, encerra-se‘a presente ata 

qual  vat  assmad flpelos presentes e publica 	no  site  do IPAM, servindo como atestado de 
oMparecimento p os rvidores presentes. 
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